



La papète Tartas

Une nouvelle fois, **CHRISTIAN RIBEYROLLE** provoque le durcissement du conflit !

Alors que la délégation CGT et le DRH étaient prêts à relancer la négociation sur des bases raisonnables, le président Rayonier AM France a exprimé sa position traditionnelle : « pas de négociation si l'usine est à l'arrêt ! ». Pourtant, les échanges entre la délégation CGT et la direction usine ont démontré que les parties disposent de marges de manœuvre qui pourraient déboucher sur un accord rapide.

L'assemblée générale réunie ce jour à 14h a décidé à l'unanimité la poursuite de la grève, dans l'attente d'un changement de posture de la part du président. Les élus CGT tiennent compte des informations dont ils disposent, travaillent leurs propositions et restent joignables et disponibles pour trouver au plus vite une issue satisfaisante à ce conflit.